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Assinada ordem 
de serviço para a 
execução da obra 
de pavimentação 
asfáltica em Linha Alto 
Gramado-Piratuba

Câmara de Vereadores 
de Machadinho, solicita 
que Deputados e 
Senadores Brasileiros, 
façam Lei que destine 
os recursos do Fundo 
Eleitoral deste ano, para 
a reconstrução do Rio 
Grande do Sul

Em abril a Usina 
Machadinho repassou 
R$ 3,9 milhões a título 
de compensação 
fi nanceira

Grupo Amigos da 
Cavalgada celebra 
Nove Anos de Fé e 
União

Club FM completa 
12 anos de serviços 
de radiodifusão e 
comemora resultados 
em trajetória de sucesso
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Por: Imprensa
Ofi cial Piratuba

Na manhã desta sexta-
-feira (17), reuniram-se no 
gabinete da prefeitura mu-
nicipal para a assinatura 
da ordem de serviço para a 
execução da obra de pavi-
mentação asfálti ca em La-
geado Marino, interior de 
Piratuba.

A obra terá a extensão 
de 410,12 metros e 7,00 
metros de largura e o valor 
investi do esti mado será de 

ASSINADA ORDEM DE SERVIÇO PARA A EXUCUÇÃO DA OBRA 
DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA EM LAGEADO MARIANO

R$ 635.000,00. O prazo de 
execução é de 4 meses con-
tados a parti r da assinatura 
da Ordem de Serviço.

Nos próximos dias será 
lançada a licitação para o 
recapeamento asfálti co do 
núcleo da comunidade.

Por: Imprensa 
Ofi cial Piratuba
 
Na manhã desta ter-

ça-feira (14), reuniram-se 
no gabinete da prefeitura 
municipal para a assinatura 
da ordem de serviço para a 
execução da obra de pavi-
mentação asfálti ca em Li-
nha Alto Gramado, interior 
de Piratuba.

A obra terá a extensão 
de 1.990,443 metros e 8,00 

ASSINADA ORDEM DE SERVIÇO PARA A EXUCUÇÃO DA OBRA 
DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA EM LINHA ALTO GRAMADO

metros de largura e o valor 
investi do esti mado será de 
R$ 2.699.000,00. O prazo de 

execução é de 5 meses con-
tados a parti r da assinatura 
da Ordem de Serviço.

Por: Imprensa
Ofi cial Piratuba

Piratuba, SC - 14 de 
maio de 2024 - O Prefeito 
Bile, na qualidade de Pre-
sidente da Associação dos 
Municípios do Alto Uru-
guai Catarinense (AMAUC), 
convocou uma reunião ex-
traordinária do colegiado 
da enti dade na tarde desta 
terça-feira (14). O objeti vo 
do encontro foi discuti r e 
arti cular medidas de apoio 
aos municípios da região 
afetados pelas fortes chu-
vas e inundações que ati n-
giram o Rio Grande do Sul 
nos últi mos dias.

A reunião contou com 
a presença de prefeitos, 
vice-prefeitos, secretários 
municipais e representan-
tes de órgãos estaduais e 
federais. Durante o encon-
tro, foram apresentados os 
estragos causados pelas 
cheias em cada município, 
bem como as necessidades 
imediatas da população.

Diante da situação crí-

PREFEITO BILE, PRESIDENTE 
DA AMAUC, REÚNE COLEGIADO 
PARA AJUDAR MUNICÍPIOS 
ATINGIDOS PELAS CHEIAS NO 
RIO GRANDE DO SUL

ti ca, o Prefeito Bile, em con-
junto com os demais mem-
bros do colegiado, defi niram 
um plano de ação para auxi-
liar os municípios ati ngidos, 
o que cada um já fez e o que 
estará fazendo para as próxi-
mas ações.

"Estamos mobilizando 
todos os esforços para aju-
dar os municípios ati ngidos 
por essa tragédia", afi rmou 
o Prefeito Bile. "É impor-
tante que unamos forças e 
trabalhemos em conjunto 
para superar esse momento 
difí cil e reconstruir as áreas 
afetadas."

Solidariedade
e Ação Conjunta
A reunião da AMAUC 

demonstrou a união e a so-
lidariedade dos municípios 
da região diante da situação 
críti ca causada pelas cheias. 
As medidas de apoio defi ni-
das pelo colegiado serão de 
fundamental importância 
para ajudar as comunidades 
ati ngidas a se reerguerem e 
reconstruírem suas vidas.

Câmara de Vereadores de Machadinho, solicita que Deputados e 
Senadores Brasileiros, façam Lei que destine os recursos do Fundo 
Eleitoral deste ano, para a reconstrução do Rio Grande do Sul

Moção Legislati va de 
Apoio da Câmara de Verea-
dores de Machadinho pela 
Desti nação do Fundo Elei-
toral para a Recuperação do 
Estado do Rio Grande do Sul
A Câmara de Vereadores de 
Machadinho, através da ve-
readora Profe Jusse e com a 
adesão de todos os verea-
dores, presidente Diego Pe-
trobon, vereador Douglas 
Frarão, vereador Cassiano 
Fortunati , vereador Clóvis 

Schwab, vereador Gerson 
de Biasi, vereador Clori de 
Menezes, vereador Everton 
Rodrigues e vereador Zaori 
Piloneto, emiti u uma moção 
legislati va de apoio, para que 
deputados e senadores con-
siderem uma lei, desti nando 
o Fundo Eleitoral, avaliado 
em 4,9 bilhões de reais, para 
a recuperação do Estado do 
Rio Grande do Sul.

O Estado do Rio Grande 
do Sul enfrenta desafi os eco-

nômicos e sociais signifi cati -
vos que requerem atenção 
imediata e recursos adequa-
dos para serem superados. 
A desti nação do Fundo Elei-
toral para sua recuperação, 
seria um gesto de solidarie-
dade e compromisso com o 
povo gaúcho, demonstrando 
uma priorização das necessi-
dades reais da população.

Esses recursos seriam 
direcionados para investi -
mentos em infraestrutura, 
saúde, educação, segurança 
e desenvolvimento econô-
mico, sendo cruciais para 
impulsionar o crescimento 
e promover a qualidade de 
vida dos cidadãos gaúchos.

A moção foi enviada à 
Câmara dos Deputados e 
ao plenário do Senado, na 
esperança de que seja con-
siderada, como um passo 
essencial para a reconstru-
ção e prosperidade do Es-
tado do Rio Grande do Sul. 
Fonte: Rádio Club FM 96.7
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Jogos eletrizantes, to-
maram conta do Ginásio do 
Clube União de Machadi-
nho, na sexta-feira e no sá-
bado, dias 17 e 18 de maio, 
com a abertura do Campe-
onato Municipal de Futsal 
– Machadinho RS – Edição 
2024 – Taça Mario José Spa-
der – Masculino e Feminino.

Na sexta-feira, dia 17, a 
bola rolou com quatro jogos.

No masculino:
– LC Esportes 6 X 4 LBA.
– Santa Luzia B 8 X 2 

Aliança.
– Meninos da Vila 2 X 0 

Veteranos.
No feminino:
– Estrelas da Bola 5 X 5 

Divas da Bola (ambas equi-
pes de Capinzal-SC).

No sábado, 18, a inten-
sidade conti nuou com mais 
três parti das masculinas.

– Chapeação Klein 
6 X 1 Novo Horizonte.

Foi dada a largada, começou o Campeonato 
Municipal de Futsal de Machadinho 2024 – Taça 
Mário José Spader: Um Tributo ao Esporte

– Real Madrid 3 X 4 Madei-
reira Polo B.

A Recopa, foi disputada 
entre o campeão da Série 
Ouro e o da Série Prata do 
ano anterior, garanti ndo um 
espetáculo de alto nível aos 
torcedores presentes.

– Final da Recopa: Vis-
ta Alegre 1 X 4 Madeireira 
Polo. Sendo assim, Madei-
reira Polo, é a grande cam-
peã da Recopa.

Após os jogos, houve a 
entrega de troféus aos ven-
cedores, em um momento 
de celebração e reconheci-
mento aos talentos do futsal 
machadinhense.

A terceira e a quarta ro-
dadas, acontecerão na sex-
ta-feira e no sábado, dias 24 
e 25 de maio.

3ª Rodada (Dia 24):
– 19:15 – Masculino Li-

vre – Chave C: Clínica Milan 
X Barbearia Tauras.

– 20:05 – Feminino Li-
vre: Nova Era (São João da 
Urti ga) X CMD Max. de Al-
meida.

– 20:55 – Masculi-
no Livre – Chave A: Novo 
Horizonte X Veteranos.
– 21:45 – Masculino Livre – 
Chave A: Santa Luzia/RF Polo 
X Escolinha Sub 17.

4ª Rodada (Dia25)
– 19:15 – Masculino Li-

vre – Chave B: Flamengo X 
Vista Alegre.

– 20:05 – Masculino Li-
vre – Chave B: Real Madrid X 
LBA Esportes.

– 20:55 – Feminino Li-
vre: Santa Luzia/Machadi-
nho X Estrelas da Bola (Ca-
pinzal).

– 21:45 – Masculino Li-
vre: Chave C: Madeireira 
Polo A X Chácara do Dídi.

Fonte: Rádio Club FM 
96.7 - Foto: Departamento 
de Esportes

No dia nove de maio o 
Consórcio Machadinho rea-
lizou a entrega dos materiais 
para as aulas de Robóti ca 
Educacional, realizadas na 
Escola Professora Muriam 

Consórcio Machadinho entrega novos Kits de Robótica

Piovezan de Lima em Ma-
chadinho/RS. O projeto é de-
senvolvido através de uma 
parceria entre o Consórcio, 
a Engie Brasil Energia, a pre-
feitura e a escola.

As aulas acontecem se-
manalmente no contratur-
no escolar, proporcionando 
aos estudantes diferentes 
aprendizagens como inicia-
ção cientí fi ca, pensamento 
computacional, programa-
ção e robóti ca. Atualmente 
parti cipam 38 alunos.

Os estudantes que já par-
ti cipam das aulas, apresenta-
ram alguns protóti pos em que 
estão trabalhando. Cada gru-
po mostrou um pouco do que 
aprendeu, com a montagem 
de robôs, carrinhos, semáfo-
ros, cofrinhos inteligentes, te-
clados e sensores de umidade.

Para mais informações 
sobre a Usina Hidrelétrica 
Machadinho acesse: www.
machadinho.com.br .

Por: Imprensa
Ofi cial Piratuba

Na madrugada da úl-
ti ma quarta-feira (15), um 
ônibus com 39 voluntá-
rios, disponibilizado pela 
prefeitura municipal de 
Piratuba, saiu com desti -
no ao município de Roca 
Sales – RS, município este, 
que foi fortemente ati ngi-
do pelas chuvas.

Os voluntários se dis-
ponibilizaram a ir ao mu-
nicípio do RS para auxiliar 
os moradores na reti rada 
de entulhos, e a limpeza 
em geral das casas para 
a reconstrução da cidade 
afetada.

A população piratu-
bense está mobilizada nas 
últi mas semanas, arreca-
dando doação de roupas e 
manti mentos para auxiliar 

ÔNIBUS DE PIRATUBA 
COM 39 VOLUNTÁRIOS 
ESTEVE NO MUNICÍPIO 
DE ROCA SALES-RS.

as cidades ati ngidas pelas 
enchentes que causaram 
estragos em diversas cida-
des do Rio Grande do Sul. 
Segundo a voluntária Karla 
Riff el da Silva, eles encon-
traram a cidade semelhan-
te a um cenário de guerra, 
ti veram que fazer muito 
trabalho braçal para conse-
guir ti rar o lodo e entulhos 
das residências.

 Além dos voluntários 
que se disponibilizaram a 
ir até o local, várias enti da-
des locais também colabo-
raram para que essa ação 
fosse possível, auxiliando 
na produção de alimentos 
e materiais para a limpeza 
que foram levados para os 
voluntários e para doação 
também.

O grupo retornou para 
Piratuba na noite da quin-
ta-feira.



FESTA DE CORPUS CHRISTI! Prof. Alcides Pedro Tápparo

CORPO de Cristo é uma co-
memoração religiosa e para os 
cristãos é um dia santo de guarda. 
Data celebrada anualmente ses-
senta (60) dias depois da Páscoa, 
na quinta-feira, depois de Pente-
costes. Então, temos a ressurrei-
ção e a páscoa, vivenciadas até a 
ascensão e pentecostes. A Igreja 
de Jesus é completa, plena e san-
ta; mesmo que haja falha huma-
na. O Santí ssimo Sacramento sai 
em procissão pelas ruas da cida-
de. Os fi éis agradecem e louvam 
a Deus pelo inesti mável dom da 
comum união. O próprio Senhor 
se faz presente como alimento e 
remédio. A Eucaristi a é a centra-
lidade da vida cristã. Nela está 
o tesouro espiritual da Igreja; o 
próprio Cristo Consagrado. A Igre-
ja Católica e Apostólica é aquela 
edifi cada pelo próprio Jesus de 
Nazaré. Antes de parti r para jun-
to do Pai Celeste, entrega a Pedro 
a responsabilidade da insti tuição 
comunitária cristã. É um projeto 
de vida!

PEDRO e os demais após-
tolos, pregam o Evangelho de 
Jesus Cristi fi cado. Para entender 
o Evangelho é necessário conhe-
cer a história de lutas sociais do 
Mestre e o plano de Deus. Ele 
mostra à humanidade o seu pro-
jeto de vida e de justi ça social. 
Como se vê, entre enriquecidos 
e empobrecidos, Ele fi ca com os 
vulneráveis e necessitados. Não é 
pela riqueza material, mas o que 
se faz com o que se tem. Ele fala 
sobre quem nós somos. Refere-se 
a um estado de espírito, em que a 
pessoa vive. Após mil anos, surge 
a igreja católica ortodoxa. Depois 

de dezesseis séculos, a Igreja Ca-
tólica passa por divisões internas. 
Alguns religiosos separam-se da 
igreja original e formam outras 
denominações. Surgem grupos 
e seitas, com várias nomencla-
turas. Algumas delas, muito es-
tranhas e lucrati vas! Os que se 
denominam cristãos deveriam 
viver em unidade, mesmo na di-
versidade. Para nós, o que vem 
em primeiro lugar?

CUIDADO com os que fa-
lam dez minutos de Deus, vinte 
do maligno e quarenta minutos 
falam em dinheiro. Podem ser 
seitas anti  cristãs, que matam em 
nome de Deus. Dizem uma coisa 
e fazem outra. Os cristãos de ver-
dade, levam Cristo ressuscitado 
pelas ruas da cidade. Ele é apre-
sentado a todas as criaturas que 
queiram acompanhá-lo e assu-
mi-lo. Ele é o defensor e paráclito 
da fé, da obra e da esperança de 
salvação. Deus está vivo entre 
nós. Merece adoração, respeito 
e louvor! É Jesus que nos leva 
ao irmão marginalizado, doente, 
deprimido, explorado e oprimi-
do. Os cristãos católicos devem 
parti cipar da procissão. É a festa 
mais importante, que acontece 
durante o ano. O próprio Senhor 
Deus sai às ruas para abençoar 
pessoas, famílias e cidades. O 
evangelho de Jesus exige mais 
estudos, entendimentos e práti -
cas de libertação. Como nós to-
mamos conhecimento e prati ca-
mos a palavra de Deus?

Este tema será comentado 
pelo autor e convidados, sábado, 
das 12:00 às 12:30h, na Rádio 
Club FM 96.7, de Machadinho, RS.

22/05/2024 a 28/05/2024

HOLOTERAPEUTA Nos corações e no Cam-
peonato de Futebol de Salão 
de Machadinho, um nome 
ressoa com o eco e o calor da 
paixão pelo esporte: Mario 
José Spader, carinhosamen-
te conhecido como Baidek. 
Nascido no Distrito Bela Vista 
- Machadinho, em 2 de maio 
de 1949, é uma história viva, 
entrelaçada com os alicerces 
do esporte do município.

Baidek, não apenas jo-
gou futebol, ele fez parte de 
um grupo de pessoas, que te-
ceu laços entre os apaixona-
dos pelo esporte. Ao lado de 
personalidades como o pro-
fessor Ivo Gasparim e o se-
nhor Maneco Carpes, entre 
outros (falecidos e ainda vi-
vos) ergueram o Clube União, 
não apenas com ti jolos e 
argamassa, mas com suor e 
determinação, moldando um 
espaço que se tornaria o lar, 
de sonhos e conquistas.

Como presidente do 
Grêmio Estudanti l Castro 
Alves e membro de outras 
enti dades, Baidek semeou a 

“Taça Mario José Spader” é o nome do 
Campeonato de Futsal 2024 de Machadinho

paixão pelo esporte, trans-
formando jovens em atletas 
e sonhadores em realizado-
res. Seu legado fl oresce nas 
quadras, onde meninos e 
meninas aprendem não ape-
nas a jogar, mas a respeitar, 
a competi r e a sonhar. Mui-
tos, despontando como ex-
celentes jogadores (meninos 
e meninas).

Hoje, a Taça Mario José 
Spader, brilha como um fa-
rol de reconhecimento. E o 
mérito dessa homenagem 
(como ele mesmo diz) não 
é apenas de Baidek, mas de 
todos aqueles que, como 

ele, dedicaram suas vidas ao 
esporte, cuja liderança, con-
ti nua a iluminar o caminho 
dos futuros campeões.

Nesta taça, não apenas 
vemos um nome gravado, 
mas a alma de uma comu-
nidade, que celebra suas 
raízes e seus heróis. Pois em 
Machadinho, o esporte não 
é apenas um jogo, é uma 
paixão que transcende ge-
rações, uma herança que se 
perpetua no sorriso dos jo-
vens e no orgulho dos mais 
velhos. E Mario José Spader, 
o eterno Baidek, hoje com 
75 anos, é um símbolo vivo 
desse espírito indomável.

Ainda, é crucial reconhe-
cer a iniciati va louvável do 
Departamento de Esportes, 
em honrar estas fi guras, en-
quanto ainda estão presen-
tes entre nós. Este gesto, não 
apenas celebra suas realiza-
ções, mas também permite 
que eles sintam o calor do 
apreço e o impacto de seu 
trabalho, na comunidade. 
Fonte: Rádio Club FM 96.7

Por: Imprensa 
Ofi cial Piratuba

Nesse sábado (18), acon-
teceu o tradicional concurso 
que marcou a noite na Capi-
tal Turísti ca do Alto Uruguai 
Catarinense, com o certame 
de escolha das Soberanas da 
33ª Festa do Agricultor.

O evento que iniciou 
com jantar servido ao pú-
blico no salão principal do 
Centro de Eventos de Pira-
tuba, recebeu um trio de 
candidatas belíssimas, re-
presentando enti dades das 

COROADA A RAINHA DA 33ª FESTA DO 
AGRICULTOR DE PIRATUBA

comunidades do interior do 
município.

Após o desfi le das belda-
des, foi formado o palanque 
ofi cial, com a presença do 
prefeito Olmir Paulinho Ben-
jamini (Bile), a primeira-da-
ma Marise Benjamini, além 
de grupo de secretários e 
gestores públicos, convida-
dos do evento e vereadores 
presentes na ocasião.

Em seguida, a comis-
são organizadora anunciou 
o resultado, defi nido pelos 
convidados especiais do 
evento, que formaram o juri. 

O jurado, Juliano Almeida, 
representou a Rádio Club 
FM 96.7 e o Jornal Folha da 
Club. A jovem Lara Colombo, 
de 20 anos, representando 
a comunidade de Lageado 
Mariano, foi declarada Rai-
nha da festa, e terá como 
integrantes da Corte Real, 
as princesas Caroline Salete 
Marques, 18 anos, repre-
sentando a Comunidade de 
Linha Hackmann e Eduarda 
Fracasso, 19 anos, que re-
presenta a Igreja Capela São 
Roque e o Clube de Mães 
Unidas Venceremos, da Co-
munidade de Zonalta.

O evento que é tradição 
no município, e tem como 
objeti vo enaltecer os agri-
cultores piratubenses, e este 
ano a festa acontece no dia 
20 e 21 de julho, no Parque 
de Eventos Vereador Alvício 
Marti nazzo.

A promoção é organiza-
da pela Secretaria de Agri-
cultura e Meio Ambiente 
tem como realizadora a co-
munidade de Zonalta.
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No sábado, dia 4 de 
maio de 2024, o Grupo 
Amigos da Cavalgada, re-
alizou mais uma emo-
cionante jornada de fé e 
união, marcando o 9º ano 
consecutivo, de sua tradi-
cional cavalgada. Partindo 
de Maximiliano de Almei-
da, os cavaleiros seguiram 
até a acolhedora Comu-
nidade da Raia do Pesse-
gueiro, onde se encontra 
a Capela Nossa Senhora da 
Salette.

O evento, que teve iní-
cio modesto com apenas 
dois cavaleiros, hoje se tor-
nou uma grande manifes-
tação de devoção e cama-
radagem. Tudo começou, 
com uma promessa de fé à 
Nossa Senhora da Salett e, 
quando os dois primeiros 
integrantes empreenderam 
uma jornada a cavalo até 
o Santuário da Santa, em 
Marcelino Ramos.

Desde então, a caval-

Grupo Amigos da Cavalgada 
celebra Nove Anos de Fé e União

gada cresceu, agregando 
cavaleiros de Maximilia-
no de Almeida, Machadi-
nho e Paim Filho. O que 
começou como um ato 
de devoção individual, se 
transformou em uma tra-
dição compartilhada por 
muitos, unindo corações e 
fortalecendo laços de ami-
zade ao longo dos anos.

Além de ser uma ex-
pressão de fé, a cavalga-
da anual, é também um 
símbolo de união e tradi-
cionalismo para seus par-
ticipantes. Através desses 
momentos de convívio 
e solidariedade, o Gru-
po Amigos da Cavalgada, 
mantém viva não apenas 
a chama da devoção, mas 
também o espírito comu-
nitário, que os une em 
uma jornada de amor e 
respeito pela tradição.

Fonte: Rádio Club FM 
96.7 - Imagens: Grupo 
Amigos da Cavalgada

O montante é repassa-
do aos municípios lindei-
ros, estados de Santa Ca-
tarina e Rio Grande do Sul, 
além do governo federal 

A Usina Hidrelétrica 
Machadinho – Carlos Ermí-
rio de Moraes repassou no 
mês de abril de 2024 apro-
ximadamente R$ 3,9 mi-
lhões a tí tulo de compen-
sação fi nanceira. Os valores 
repassados foram divididos 
entre o governo federal, es-
tados do Rio Grande do Sul 
e Santa Catarina e municí-
pios lindeiros. Desde julho 
de 2018, os percentuais de 
repasse foram alterados e 
os municípios passaram a 
receber 65% dos recursos, 
já nos estados houve uma 
redução para 25%.

A compensação fi -
nanceira é relati va à inde-
nização dos estados, do 
governo federal e dos mu-
nicípios, pelo resultado da 
uti lização de recursos hídri-
cos para fi ns de geração de 
energia elétrica. As cidades 
lindeiras são as maiores 
benefi ciárias da compen-
sação fi nanceira, pois rece-
bem mensalmente da Usi-

Em abril a Usina Machadinho repassou R$ 3,9 
milhões a título de compensação fi nanceira

na Hidrelétrica Machadinho 
um valor que contribui para 
o seu desenvolvimento.

Em Santa Catarina os 
municípios contemplados 
receberam um total de R$ 
1 milhão. Esse repasse para 
as cidades lindeiras ao re-
servatório foi dividido entre 
Anita Garibaldi, que rece-
beu aproximadamente R$ 
50,7 mil; Campos Novos R$ 
69,8 mil; Capinzal R$ 167,1 
mil; Celso Ramos R$ 191,9 
mil; Piratuba R$ 293,7 mil e 
Zortéa R$ 264,8 mil.

Já no Rio Grande do Sul 
o total repassado compreen-
de o valor de R$ 1,1 milhão. 
Sendo que o montante desti -
nado às cidades lindeiras foi 
dividido entre Barracão, que 
recebeu aproximadamente 

R$ 266,2 mil; Machadinho R$ 
635,3 mil; Maximiliano de Al-
meida R$ 200,1 mil e Pinhal 
da Serra R$ 58 mil.

O montante repassado 
através da Compensação Fi-
nanceira benefi cia também 
o governo Federal e Estadu-
al. No mês de abril, a esfera 
federal recebeu cerca de R$ 
778,5 mil. O governo de San-
ta Catarina recebeu R$ 425,1 
mil e o governo do Rio Gran-
de do Sul recebeu R$ 459,4 
mil. Desde que entrou em 
operação, no ano de 2002, a 
Usina Hidrelétrica Machadi-
nho já repassou mais de R$ 
513 milhões.

Para mais informações 
sobre a Usina Hidrelétrica 
Machadinho acesse: www.
machadinho.com.br .

A Secretaria de Agricul-
tura, Abastecimento e Meio 
Ambiente de Machadinho a 
alguns anos tem o compro-
misso contí nuo em fortale-
cer a piscicultura no muni-
cípio com a organização de 
reservas e entregas de ale-
vinos aos produtores locais. 
Como a mais recente entre-
ga realizada no últi mo dia 7 
de maio, somando a quarta 
entrega nesta temporada. A 
próxima entrega está progra-
mada para o verão, buscan-
do atender às necessidades 
dos produtores.

Uma das iniciati vas re-
centes foi a soltura de peixes 

Soltura de Peixes no Lago do Thermas Machadinho
no Lago do Thermas Machadi-
nho, em uma colaboração entre 
o Machadinho Termas Resort 
Spa, a Prefeitura Municipal e a 
Secretaria de Agricultura. A sol-
tura ocorreu na últi ma terça-fei-
ra (7) e focou em espécies não 
carnívoras, escolhidas por sua 
capacidade de contribuir para a 
qualidade da água e a saúde do 
ecossistema aquáti co.

Segundo Lucas Grasmann, 
técnico em agricultura da Se-
cretaria, esta soltura foi plane-
jada com a escolha de espécies. 
"Optamos por espécies de pei-
xes visualmente atrati vas e que 
têm uma dieta diversifi cada, 
ajudando na limpeza natural 
do lago", explicou Grasmann. 
Ele também destacou planos 
futuros para introduzir espé-
cies carnívoras, seguindo um 
planejamento cuidadoso para 
o desenvolvimento sustentável 
da piscicultura na região.

O técnico enfati zou a im-
portância de permiti r que os 
alevinos cresçam antes da pes-
ca, solicitando à comunidade 

que evite a captura prematu-
ra. "Pedimos que a pesca não 
seja realizada imediatamente 
após a soltura para permiti r o 
desenvolvimento saudável dos 
peixes", enfati zou Lucas.

Ele explicou que, durante 
os meses de inverno, o cresci-
mento dos peixes é mais lento 
devido à redução da alimenta-
ção, e é necessário aguardar 
até que ati njam um tamanho 
adequado para a pesca susten-
tável, o que deve ocorrer nos 
próximos anos.

Com ações como essa, 
Machadinho demonstra seu 
compromisso com a preser-
vação ambiental e o fortale-
cimento da piscicultura como 
uma ati vidade econômica para 
o município.

Quanti dade e espécies de 
alevinos soltos.
1400 capim -700 cabeça grande
500 prateada -700 húngara espe-
lho - 300 húngara escama -200 
jundiá - 100 grumata

Por: ASSCOM Governo de 
Machadinho-RS
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Os Vereadores de Ma-
chadinho, realizaram a 10ª 
Reunião Ordinária, deste 
ano de 2024. A sessão, foi 
realizada na noite da terça-
-feira, 07 de maio de 2024.
Os vereadores analisaram, 
debateram e votaram 2 proje-
tos de lei, sendo eles: PROJE-
TO DE LEI N.º 17/2024 e PRO-
JETO DE LEI Nº 18/2024.

Confi ra o resumo:
- PROJETO DE LEI N.º 

17/2024, de 29 de abril de 
2024, de autoria do Poder 
Executi vo, que: ESTABELECE 
RECUO OBRIGATÓRIO PARA 
EDIFICAÇÕES NA ERS 442, E 
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
EXPOSIÇÃO DE MOTIVOS: 
O presente projeto de lei 
tem como objeti vo estabe-
lecer um recuo obrigatório 
para edifi cações ao longo da 
ERS442, especialmente no 
trecho municipalizado com-
preendido desde a esquina 
da Rua Avelino Chaves, até o 
término do perímetro urba-
no, em conformidade com a 
Lei Municipal nº 3.077/2019. 
Este recuo será de 12 me-
tros a parti r do eixo da via.
A implementação des-
se recuo se justi fi ca pe-
los seguintes moti vos:
Segurança Viária: Um recuo 
adequado permite melhor 
visibilidade e condições mais 
seguras para o tráfego de ve-
ículos e pedestres ao longo 
da ERS442. Reduzir a proxi-
midade das edifi cações com 
a via principal contribui para 
evitar acidentes e garanti r o 
fl uxo adequado de veículos.
Ordenamento Urbano: Es-
tabelecer um recuo pa-
dronizado promove o or-
denamento urbano e a 
estéti ca da área, evitando 
construções muito próximas 
à via que possam compro-
meter o ambiente urbano.
Preservação Ambiental: 
Um recuo adequado tam-
bém permite a preservação 
de áreas verdes e a imple-
mentação de paisagismo, 
contribuindo para a quali-
dade ambiental da região.
Regularização de Edifi ca-
ções Consolidadas: Incluir 
as edifi cações consolidadas 
há mais de 5 anos dentro da 
área de recuo neste projeto 

Confi ra o resumo dos Projetos votados pela Câmara de Vereadores 
de Machadinho durante a 10ª e 11ª Reuniões Ordinárias do ano

de lei visa corrigir possíveis 
irregularidades e garanti r a 
conformidade com as nor-
mas urbanísti cas vigentes.
Transparência e Legalidade: 
Ao exigir que as edifi cações 
consolidadas solicitem a re-
gularização junto ao depar-
tamento de engenharia do 
município, estamos promo-
vendo a transparência e a 
legalidade no uso do espaço 
urbano, assegurando que 
todas as construções este-
jam em conformidade com 
as normas estabelecidas.
Portanto, a implementação 
deste projeto de lei é funda-
mental para garanti r a segu-
rança, o ordenamento e a sus-
tentabilidade urbana ao longo 
da ERS442, ao mesmo tempo 
em que oferece a oportuni-
dade de regularização para 
as edifi cações já existentes 
que se encontram dentro da 
área de recuo estabelecida.
O PROJETO DE LEI N.º 
17/2024, foi aprovado pela 
maioria dos votos favoráveis.

- PROJETO DE LEI Nº 
18/2024, DE 07 DE MAIO 
DE 2024, de autoria do Po-
der Executi vo, que: CON-
CEDE TÍTULO DE CIDA-
DÃO MACHADINHENSE.
JUSTIFICATIVA: Tem como 
objeto a concessão de tí -
tulo de Cidadão Machadi-
nhense ao Sr. Juarez Tavares.
O Sr. Juarez Tavares, é uma 
fi gura exemplar que tem se 
destacado por sua incansável 
dedicação ao desenvolvimen-
to turísti co de Machadinho. 
Sua liderança e comprome-
ti mento em diversas áreas, 
incluindo a promoção da 
educação, cultura, espor-
te e desenvolvimento eco-
nômico local, merecem ser 
reconhecidos e celebrados.
Por meio deste projeto de lei, 
buscamos conferir o tí tulo de 
Cidadão Machadinhense ao 
Sr. Juarez Tavares como uma 
forma de expressar nossa 

grati dão e reconhecimento 
por sua valiosa contribuição 
para o bem-estar e progres-
so de nossa comunidade.
O PROJETO DE LEI Nº 18/2024, 
foi aprovado por unanimida-
de.

Os Vereadores Macha-
dinhenses, realizaram a 11ª 
Reunião Ordinária, deste 
ano de 2024. A sessão, foi 
realizada na noite da terça-
-feira, 14 de maio de 2024.
Os vereadores analisaram, 
debateram e votaram 2 pro-
jetos de lei, sendo eles: PRO-
JETO DE LEI Nº 19/2024 e o 
PROJETO DE LEI Nº 20/2024.
Confi ra o resumo dos 
projetos apreciados:
- PROJETO DE LEI Nº 19/2024, 
08 DE MAIO DE 2024, de au-
toria do Poder Executi vo, que: 
AUTORIZA O PODER EXECU-
TIVO MUNICIPAL ABRIR UM 
CRÉDITO ESPECIAL NO OR-
ÇAMENTO DO MUNICÍPIO.
EXPOSIÇÃO DE MOTIVOS: 

O projeto de lei nº 19/2024, 
objeti va abrir um crédito 
especial no orçamento do 
município no valor de R$ 
40.000,00 (quarenta mil re-
ais), tendo a fi nalidade de 
uti lizar o PROGRAMA SUS 
DIGITAL, podendo investi r o 
valor recebido em Serviço de 
instrução e orientação pro-
fi ssional, serviço de apoio 
administrati vo, material de 
expediente, material de pro-
cessamento de dados, mate-
rial para áudio vídeo e fotos, 
material gráfi co. Conforme 
está descrito na NOTA TÉC-
NICA CONSEMS/RS 05/2024.
O PROJETO DE LEI Nº 19/2024, 
foi aprovado por unanimida-
de.

- PROJETO DE LEI Nº 
20/2024, 08 DE MAIO DE 
2024, de autoria do Poder 
Executi vo, que: AUTORIZA 
O PODER EXECUTIVO MU-
NICIPAL ABRIR UM CRÉDI-
TO SUPLEMENTAR NO OR-

ÇAMENTO DO MUNICÍPIO.
EXPOSIÇÃO DE MOTIVOS: 
O projeto de lei nº 20/2024, 
objeti va abrir um crédito 
suplementar no orçamen-
to do município no valor de 
R$1.100.000,00 (um milhão e 
cem mil reais), o presente pro-
jeto tem a fi nalidade de dar 
conti nuidade ao programa 
de saúde, recebido através, 
do Fundo Nacional de Saúde 
do PROGRAMA INCREMENTO 
TEMPORÁRIO (PAB), AO CUS-
TEIO DOS SERVIÇOS DE ATEN-
ÇÃO PRIMÁRIA EM SAÚDE.
O PROJETO DE LEI Nº 20/2024, 
08 DE MAIO DE 2024, foi apro-
vado por unanimidade.

Machadinhense, parti ci-
pe das reuniões da Câmara e 
fi que por dentro de todos os 
assuntos debati dos pelos ve-
readores, além dos projetos 
de lei. A próxima, será reali-
zada terça-feira, às 19h00m, 
na sala de sessões, localizada 
no andar superior do Clube 
União, de Machadinho.

Informamos que caso o 
cidadão (ã), queira esclarecer 
alguma dúvida sobre os proje-
tos apreciados, basta procurar 
seu vereador (a) ou a câmara 
de vereadores, os mesmos 
estão à disposição. Fonte: As-
sessoria de Comunicação

Por: Imprensa
Ofi cial Piratuba
 
Nessa segunda-feira (13), 

aconteceu o concurso que es-
colheu a Rainha e Princesas da 
terceira idade, em Piratuba. O 
evento realizado no Centro de 
Convivência, já é tradição no 
grupo de idosos.

Para expor todo o gla-
mour que o momento me-
rece, um grupo de jurados 
convidados, foi convocado 
para o evento, em que a sole-
nidade ofi cial, contou com a 
presença de destaque de im-
portantes autoridades locais, 
incluindo a primeira-dama 
Marise Benjamini, o secre-
tário de Saúde, Paulo Ricar-
do Kurt Schuch, a diretora 
de Ação Social, Noeli Gomes 
Fries (Lily), Tana Monti pó 

ESCOLHA DA RAINHA E PRINCESAS DA 
TERCEIRA IDADE DE PIRATUBA

do Consórcio Machadinho 
e a atual Rainha da Festa do 
Agricultor, Eloise Lovato.

Três candidatas dispu-
taram o certame, que teve a 
presença da Realeza da Ter-
ceira Idade de 2023, a Rainha 
Juvelita Farias de Andrade Me-
deiros e a princesa Nilda Mar-
ques Fries. Após o desfi le e so-
matória de notas, a candidata 

Dianete Norma Zatt a foi anun-
ciada como Rainha da Terceira 
Idade. As postulantes, Judite 
Roos e Maria José Gonçalves 
Machado completam a Côrte 
Real, como 1ª e 2ª Princesas.

Após o concurso, a tar-
de seguiu com a tradicio-
nal valsa, que abriu espaço 
para o tradicional e anima-
do bailinho da tarde.
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Os meios de Comunica-
ção, Rádio Club FM 96.7 e o 
Jornal Folha da Club, foram 
procurados pela Senhora 
Mara Carpes, a qual, foi por 
muitos anos extensionista do 
Escritório da Emater; com o 
objeti vo de relatar, o resta-
belecimento da verdade so-
bre rumores de má conduta 
dos funcionários da Emater 
de Machadinho, durante a 
realização de um importante 
projeto conquistado junto a 
Fundação Banco do Brasil e 
gerenciado por um Comitê 
Gestor, composto por mem-
bros da Secretaria Municipal 
da Agricultura, Prefeitura 
Municipal, Horti agro, Banco 
do Brasil e Escritório Munici-
pal da Emater/RS.

Com a decisão judicial a 
seu favor, referente a puni-
ção exercida pela Emater/RS, 
a ela e seus colegas, Mara, 
esclareceu que esteve na 
função de extensionista ru-
ral junto a Emater/RS, por 
cerca de 30 anos, com gran-
de dedicação e com grandes 
resultados junto às famílias 
machadinhenses, não sen-
do nunca sequer adverti da 
pela referida Empresa, antes 
da realização desse projeto 
denominado “AGROECOLO-
GIA: SEMENTE QUE MUDA A 
VIDA”! Ela acrescentou, que 
esse projeto foi concebido 
pela Fundação Banco do Bra-
sil, em todo o país, direcio-
nado à população em estado 
de risco e vulnerabilidade 
social!

Esse projeto, foi apre-
sentado à equipe da Ema-
ter/RS de Machadinho, pela 

Esclarecimento
agência do Banco do Brasil 
de nosso município. Mara, 
coloca que a equipe achou 
importante o projeto e assim 
tudo foi adiante. Como havia 
a necessidade de uma orga-
nização com CNPJ, para que 
o projeto se realizasse, foi 
contatada a Horti agro, que 
prontamente se colocou à 
disposição. 

Informou Mara, que as 
várias etapas vencidas, acon-
teceram devido ao planeja-
mento e ao projeto proposto, 
para cada família benefi cia-
da, indo ao encontro dos ob-
jeti vos da Fundação Banco 
do Brasil. Machadinho foi 
contemplado com os recur-
sos que giravam em mais de 
R$400.000,00. 

Com a contemplação 
conquistada, esclarece Mara, 
foi-se adiante na realização 
desse projeto agroecológico 
e aproximadamente, oitenta 
famílias machadinhenses, fo-
ram benefi ciadas com esses 
recursos a fundo perdido, 
de acordo com o tamanho 
de suas propriedades e suas 
condições de desenvolvimen-
to das ati vidades propostas. 
Desta forma, segundo Mara, 
algumas famílias receberam 
mais recursos e outras me-
nos. 

Mara coloca que após 
discussão no comitê gestor, 
decidiu-se fazer uma expla-
nação na Câmara de Verea-
dores, para melhor compre-
ensão e conhecimento da 
comunidade.

Salienta Mara que, após 
essa explanação, começaram 
rumores e fake News, de que 

o projeto deveria ter os re-
cursos divididos de maneira 
igual, às famílias e que os fun-
cionários da Emater/RS, es-
tariam fi cando com dinheiro. 
Mara, reforça que os recursos 
fi nanceiros nunca passaram 
pelos gestores, nem funcio-
nários e nem benefi ciados, 
pois, a Fundação Banco do 
Brasil, fazia o pagamento di-
reto para os fornecedores de 
materiais e mudas, necessá-
rios para o desenvolvimento 
do projeto, com prestações 
de contas regulares, median-
te o envio de notas fi scais, 
aprovadas pela Fundação.

Ela ainda esclarece, que 
sobraram mais ou menos 50 
mudas frutí feras e o Comitê 
Gestor, após aprovação da 
Fundação Banco do Brasil, 
distribuiu as mudas entre as 
pessoas que compunham o 
mesmo comitê. Com essa 
ati tude, segundo Mara, essas 
mudas foram contabilizadas 
no projeto em nome das pes-
soas benefi ciadas e a equipe 
da Emater de Machadinho, 
foi punida com 15 dias de 
suspensão pela Emater/RS, 
resultando no fechamento do 

Escritório Municipal, por esse 
período.

Mara, explica que essa 
ati tude da empresa, gerou, 
juntamente com os rumores 
espalhados de possíveis rou-
bos de recursos do projeto, 
um profundo constrangimen-
to dela e de seus colegas pe-
rante a população. Para ela, 
ser punida por seguir orien-
tação tomada por um co-
mitê gestor, por realizar seu 
trabalho de forma correta e 
tendo a aprovação da Funda-
ção Banco do Brasil, que é a 
fi nanciadora do projeto, foi 
demais. As menti ras e calú-
nias espalhadas na comuni-
dade, colocando em xeque 
seu caráter e sua idoneidade, 
fi zeram com que ela tomasse 
a decisão de sair da empresa. 

Dessa forma, diz ela, que 
não conseguia nem pensar 
em trabalhar mais na empre-
sa e assim, solicitou demissão 
da Emater, mesmo faltando 
na época, dois anos para a 
sua aposentadoria.

Ressalta que após o seu 
pedido de demissão, refl eti u 
e achou por bem processar 
a Emater/RS, pelos danos 

materiais e morais, que os 
gestores da Empresa, na épo-
ca, causaram em sua vida, 
não só pela questão fi nan-
ceira, mas para limpar seu 
nome perante a comunidade.
E salienta, que nesse mês de 
abril de 2024, a justi ça conde-
nou a Emater/RS, a indenizá-
-la e assim, reparar os danos 
causados.

Em suas palavras, Mara, 
coloca que a justi ça foi feita e 
a comunidade Machadinhen-
se, fi ca assim, esclarecida da 
sua idoneidade e da idonei-
dade de seus colegas. Ainda 
reforça que a maldade e a 
irresponsabilidade de algu-
mas pessoas, acabaram por 
prejudicar a população. Pois, 
se não ocorressem as mal-
dosas fofocas, mais recursos 
poderiam vir para Machadi-
nho, através daquele projeto, 
benefi ciando muitas pessoas 
carentes e pequenos produ-
tores, oportunizando me-
lhores condições de vida aos 
mesmos.

Finalizando, Mara enfa-
ti za que, por todos os anos 
trabalhados na Empresa e 
em favor da comunidade, 
sente-se com sua missão 
cumprida e, após essa de-
cisão judicial a seu favor, dá 
por encerrado o “ciclo Ema-
ter”, agradecendo a popula-
ção pela confi ança e apoio 
sempre demonstrados.

Ainda em tempo, Mara 
ressalta a importância do 
apoio do trabalho voluntário, 
desempenhado por Marti -
nho Polo e Paulo Tessaro, que 
muito contribuíram para o 
sucesso do referido projeto.

Associados e convidados, 
parti ciparam de uma impor-
tante reunião da Associação 
Comercial, Industrial, Turismo 
e Agropecuária, de Machadi-
nho (ACITAM), que foi realiza-
da na noite da terça-feira, 14 
de maio, nas dependências 
do Auditório do Machadinho 
Thermas Resort Spa.

O objeti vo deste evento, 
foi explanar aos presentes os 
objeti vos e ações que serão re-
alizados pela ACITAM, durante 
este ano de 2024, para fomen-
tar, cada vez mais, o turismo e 
a economia do município.

Fomentando o Turismo e a Economia: Planos e Ações da ACITAM para 2024
De acordo com o presi-

dente, André Grison e o Vice, 
William Reginato, a associa-
ção, delineou um plano de 
ação para este ano, dividido 
em duas frentes:

– Divulgação: Retomada 
das visitas em cidades, feiras 
e eventos, com a divulgação 
dos potenciais turísti cos de 
Machadinho.

– Treinamento de Pes-
soal: Treinamentos men-
sais, com palestras, cursos, 
workshop, reuniões. Em cada 
mês, diferentes temas serão 
abordados, tais como, ven-

das, marketi ng, inadimplên-
cia, crédito, boas práti cas e 
higiene, segurança no traba-
lho, conscienti zação. Capaci-
tações mensais, tanto para os 
empresários, quanto para os 
funcionários, ou seja, pessoas 
que estão à frente dos atendi-
mentos aos turistas e popula-
ção do município.

Após a reunião, houve 
coquetel de confraternização.

Todos os empresários e re-
presentantes dos setores, Co-
mercial, Industrial, Turismo e 
Agropecuário de Machadinho, 
são convidados a se juntarem 

à ACITAM para impulsionar o 
desenvolvimento econômico 
de suas empresas e do muni-
cípio de Machadinho.

A Sala da ACITAM, locali-
za-se no subsolo da Prefeitu-
ra Municipal de Machadinho. 
Fonte: Rádio Club FM 96.7
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Por: Ascom
Virtual Pictures

A Rádio Club 
FM, uma emisso-
ra comercial, que 
opera na cidade de 
Machadinho-RS, com 
outorga pública para ser-
viços de radiodifusão de 
sons, na frequência 96,7 
mhz., acaba de completar 
na última semana, 12 anos 
de atividades profissionais 
no interior do Rio Grande 
do Sul.

Instalada em 2012, a 
partir de um projeto ino-
vador, visando o entrete-
nimento, a informação, e a 
prestação de serviço para 
a comunidade local e re-
gional, a emissora evoluiu 
significativamente ao lon-
go dos anos, conquistando 
prestígio e acreditação pe-
rante um grande público 
ouvinte, que diariamente 
sintoniza a emissora.    

O diretor da emisso-
ra, Robson Vinicios Duarte 
Kalb, lembra com emoção 
o período de início das ati-
vidades em Machadinho, 
quando retornou à cidade 
que frequentava desde a 
infância: “É impressionan-
te lembrar da trajetória de 
vida de Frei Teófilo, saudo-
so pároco do Machadinho, 
que minha mãe me falava 
desde que eu era criança e 
perceber que a Rádio Club 
segue o legado deixado 
por esta importante auto-
ridade religiosa, que atuou 
com firmeza na comunida-
de, fazendo o bem comum 
e fortalecendo instituições 
de saúde e educação”. 
Afirma.

Para Duarte, a missão 
da Rádio Club, é o firme 
propósito de propagar 
uma mensagem de otimis-
mo e progresso social, que 
não se afasta das origens 
históricas e dos valores 
como o trabalho, a famí-
lia e a honestidade, que 
integram a comunidade 
machadinhense: “A Club 

CLUB FM COMPLETA 12 ANOS DE SERVIÇOS 
DE RADIODIFUSÃO E COMEMORA 
RESULTADOS EM TRAJETÓRIA DE SUCESSO
Emissora de Machadinho é na atualidade uma das rádios mais ouvidas na região, oferecen-
do sinal de qualidade em mais de 40 municípios do Alto Uruguai gaúcho e catarinense.

consolidou-se como uma 
emissora feita para nossa 
gente, que carrega em sua 
programação os aconteci-
mentos locais, os grandes 
eventos e especialmente a 
devoção cristã de um povo 
que construiu um dos me-
lhores municípios para se 
viver e empreender no in-
terior do Brasil”, reitera  o 
gestor. 

Operada e dirigida 
por profissionais da pró-
pria comunidade local, ao 
longo deste considerável 
tempo que adentra a se-
gunda década de ativi-
dades, a Rádio Club con-
quistou prestígio social, 
atraindo um vasto número 
de anunciantes, que inclui 
instituições públicas e pri-
vadas. A elevada audiência 
da emissora, estabeleceu 
uma ponte para o futuro, 
fazendo de empreendi-
mentos machadinhenses, 
grandes apostas futuristas 
de solidez. 

A credibilidade de um 
jornalismo isento, o po-
sicionamento social que 
favorece as demandas do 
povo e a transparência do 
modelo de gestão, imple-
mentado por Robson Vini-
cios Duarte Kalb, conduzi-
ram a emissora ao patamar 
de veículo de comunicação 
regional, abrangendo mais 
de 40 municípios do Rio 

Grande do Sul e de Santa 
Catarina: “Eu nasci aqui 
na região, cresci em Mar-
celino, como as pessoas 
sabem, mas escolhi Ma-
chadinho para criar minha 
família e sinto orgulho 
desta sábia decisão” co-
menta o gestor.

O jeito simples de co-
municar do menino que 
iniciou carreira na Rádio 
Salette de Marcelino Ra-
mos – RS, fundou a Rádio 
Jovem Prata, de Nova Pra-
ta do Iguaçu – PR e atuou 
como sócio de uma das 
mais importantes clínicas 
de transplante capilar no 
Sul do País (Clínica Harmo-
nia), conquistou o público 
em Machadinho e toda a 
região, fazendo das trans-
missões ao vivo do Club 
do Gaudério, do Club da 
Viola, programas de im-
pressionante audiência e 
prestígio público.

Com uma bem avaliada 
trajetória de credibilidade 
comercial, atendimento à 
pautas públicas, eventos 
locais e campanhas so-
ciais, a Rádio Club de Ma-
chadinho, se prepara para 
ingressar em uma jornada 
rumo ao futuro em que 
a emissora segue o firme 
propósito de unir gerações 
por meio do rádio, em uma 
divertida jornada pelo uni-
verso da comunicação!


